
Публичное акционерное общество «Россети Юг» 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ ПРИСОЕДИНЕНИЮ  

К ЭЛЕКТРИЧЕСКИМ СЕТЯМ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «РОССЕТИ ЮГ» 

 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

29.05.2020                                                                                                                                № 53 

 

 

Форма проведения: заочная (опросным путем) 

Дата и время окончания приема опросных листов: 29.05.2020, 23 ч. 00 мин. 

Дата составления протокола:          29.05.2020 

 

 

Члены Комитета, принявшие участие в рассмотрении вопросов повестки дня путем 

направления опросного листа: Корнеев А.Ю. (Председатель Комитета), Добин А.А., 

Журавлёв Д.О., Иванов Ю.В. 

Не предоставили опросные листы: нет. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» по технологическому 

присоединению потребителей к электрическим сетям за 1 квартал 2020 года.  

 2.     О рассмотрении отчёта о выполнении ключевых показателей эффективности 

по итогам 1 квартала 2020 года: 

-соблюдение сроков осуществления технологического присоединения; 

- увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования. 

 

 

ВОПРОС №1: О текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» по 

технологическому присоединению потребителей к электрическим сетям за 1 квартал 

2020 года. 

РЕШЕНИЕ:  

1. Рекомендовать членам Совета директоров ПАО «Россети Юг» принять к сведению 

отчёт о текущей ситуации в деятельности ПАО «Россети Юг» по технологическому 

присоединению потребителей к электрическим сетям за 1 квартал 2020 года в соответствии 

с приложением 1 к настоящему решению. 

2. Принять к сведению график реализации объектов строительства по действующим 

просроченным договорам об осуществлении технологического присоединения и договорам 

со сроками исполнения 31.12.2019 с учетом динамики исполнения просроченных 

обязательств в соответствии с приложением 2 к настоящему решению. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Корнеев А.Ю. - «ЗА» Журавлёв Д.О. - «ЗА» 

Добин А.А. - «ЗА» Иванов Ю.В. - «ЗА» 

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №2: О рассмотрении отчёта о выполнении ключевых показателей 

эффективности по итогам 1 квартала 2020 года: 

-соблюдение сроков осуществления технологического присоединения; 



2 
 

  - увеличение загрузки мощности электросетевого оборудования. 

РЕШЕНИЕ:  

 Принять к сведению отчёт о выполнении КПЭ в части соблюдения сроков 

осуществления технологического присоединения за 1 квартал 2020 года, отчёт о 

выполнении КПЭ в части увеличения загрузки мощности электросетевого оборудования за 

1 квартал 2020 года в соответствии с приложениями 3, 4 к настоящему решению. 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Корнеев А.Ю. - «ЗА» Журавлёв Д.О. - «ЗА» 

Добин А.А. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Иванов Ю.В. - «ЗА» 

Решение принято. 

 

 

 

Председатель Комитета       А.Ю. Корнеев 

 

 

 

Секретарь Комитета       Т.С. Кириченко 


